

Panty

EMBARAZO

Desde el punto de vista médico, el objetivo primordial de la PANTY EMBARAZO, es proporcionar un ambiente mucho más propicio para el perfecto desarrollo del bebé, evitando una serie de complicaciones que suelen ser frecuentes y proporcionando a la futura madre las bondades que se describen a continuación:

FUNCIONES

Protege la columna vertebral y muy especialmente la parte baja de la espalda, conocida como columna lumbar, restándole carga a los discos para que no se lesionen, gracias a la banda de contención vertebral, la que se adapta a diferentes tallas y a una presión controlada que produce sobre la cavidad abdominal, sin lesionar al bebé, presión que se transmite hacia atrás rectificando la columna lumbar para hacerla mucho más resistente y soportar la carga que se impulsa hacia delante a medida que avanza la gestación.

Contiene la pelvis, sobre todo en los últimos meses del embarazo cuando la relaxina actúa ablandándola para que el bebé pase libremente durante el parto sin dañarse y sin dañar a la madre. Esto mejora notablemente la marcha y hace más fácil llevar a cabo todas sus actividades.

Evita las infecciones urinarias, ya que hace que la vejiga se vacíe completamente, sin dejar orina residual responsable de las infecciones frecuentes en las embarazadas, debido al crecimiento tan grande de su vejiga, lo que ocasiona que cuando va al baño retenga hasta 200ml de orina, cuando no se protege.

Evita que el vientre se cuelgue como un delantal, conocido como vientre péndulo, complicación muy desagradable que interfiere en el trabajo de parto. Esta función se debe gracias a que protege la musculatura abdominal evitando que se pierda tono y se relajen los músculos.

El material con la que está elaborada, **protege la piel** con lo que se evita la formación de estrías ya que va a cubrir y formar una capa protectora como si se tratara de una segunda piel, permitiendo que la distensión sea progresiva y lenta.

La presión continua y uniforme que produce sobre el muslo **evita la formación de várices** y cuando éstas se encuentren presentes debe recomendarse usar pantimedias elásticas, pero nunca dejar de recibir las bondades de la PANTY EMBARAZO.

La banda de suspensión de glúteos, evita que se caigan y dejen de efectuar su función correctamente, ya que en esta etapa se cargan de grasa como material de reserva para amamantar. Esta grasa va a desaparecer gracias a la prolactina que produce la madre durante la lactancia encargada de procesarla y convertirla en leche. Debemos recordar que la función principal de los glúteos es mantenernos de pie y erguidos; con la sobrecarga del abdomen hacia adelante, al glúteo se le somete a mayor trabajo para mantenerse erguida.

Evita el estreñimiento, al proteger la musculatura abdominal, para que por medio de su contracción, el recto se vacíe correctamente y además ejerce una suave presión sobre el colon estimulando su movimiento, ya que durante el embarazo el intestino se mueve muy lentamente, para poder ser absorbidos todos los nutrientes y proporcionárselos al bebé.

INDICACIONES

Para toda mujer embarazada, desde que empieza a hacerse prominente el abdomen, para que sea efectiva y evitar las complicaciones ya mencionadas. Tenemos clientas que han empezado a usar la PANTY EMBARAZO en el último mes y su comentario ha sido que lamentan no haberla conocido antes, ya que su resultado lo consideran extraordinario en cuanto a comodidad, asegurando que el poco tiempo que lo disfrutaron fue el mejor de todo su embarazo.

